

Miville, supérieur du collège de Ste-Anne a prononcé un touchant éloge funèbre du regretté défunt.

En revenant à Québec, Sa Grandeur s'est arrêtée à Saint-Pascal et a visité le très bel édifice en pierre, que l'on prépare pour y installer une école ménagère. La presse du pays a déjà signalé avec des éloges mérités cette belle œuvre, à l'organisation de laquelle se dévoue M. l'abbé A. Beaudet, curé de Saint-Pascal.

— Dimanche, dans l'après-midi, S. G. Monseigneur l'Archevêque a fait la bénédiction de la nouvelle chaire de la basilique de Sainte-Anne de Beaupré, et a officié ensuite au salut du Saint-Sacrement. M. l'abbé Gauvreau, curé de Saint-Roch de Québec et ancien curé de Sainte-Anne de Beaupré, a fait avec son éloquence toute du cœur le premier sermon du haut de cette chaire monumentale. Un grand nombre de membres du clergé et une multitude de fidèles ont assisté à cette cérémonie, dont nos lecteurs ont pu voir le récit détaillé dans les journaux quotidiens. — Nous publions plus loin une description de la nouvelle chaire.

— Mardi, à 3 hrs de l'après-midi, avait lieu, au couvent des RR. PP. Franciscains, une « Séance académique en l'honneur de l'Immaculée-Conception de la Bienheureuse Vierge Marie et de son glorieux Champion le Vénérable Jean Duns Scot, tenue sous le haut patronage de S. G. Mgr L.-N. Bégin, archevêque de Québec. » Les pièces de résistance de cette séance fort intéressante ont été : 1. une étude historique sur l'ordre franciscain et l'Immaculée-Conception, par le Fr. Alphonse-Marie; 2. Dissertatio de immaculato conceptu, par le Fr. François-Marie; 3. Etude sur le Vén. Jean Duns Scot, par le Fr. Victorin; 4. Carmen in honorem Immaculatæ Virginis, par le Fr. Victorin; 5. Ode à Marie : les trois Ave, par le Fr. Valentin-Marie; 6. Rhymes in honour of Mary Immaculate, par le Fr. Hyacinthe. Outre ces pièces, on a chanté divers morceaux, *Veni de Libano*, etc. Une allocution appropriée de S. G. Mgr. l'Archevêque a clos cette fête littéraire et musicale, à laquelle assistaient Mgr le recteur de l'Université, M. le principal de l'École normale, et plusieurs autres ecclésiastiques.

— S. G. Mgr l'Archevêque est parti mercredi pour Saint-Raymond et la Rivière-à-Pierre. Sa Grandeur est revenue à Québec le jour suivant.